
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo-------------------------------

------------------------------------------------------Ata nº 3 --------------------------------------------------------

----Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, pelas vinte e uma horas e trinta 

minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na Sede da 

Junta de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da 

Assembleia de Freguesia:-----------------------------------------------------------------------------------------

------Período de antes da ordem do dia: ---------------------------------------------------------------------

------Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade---------------------------------------- 

------Ponto 2. Apreciação e votação da ata de trinta de dezembro de dois mil e vinte e um. ------------

------Período da Ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto 1. Apreciação e votação do Regimento da Assembleia de Freguesia. 

------Ponto 2. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a 

atividade da Autarquia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto 3. Apreciação e votação dos documentos de prestação de contas do ano de 2021; --------- 

------Ponto 4. Apreciação do Inventário Patrimonial da Freguesia. ----------------------------------------- 

------Ponto 5. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ---------------------------- 

------Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença de todos os 

senhores Deputados. ---- ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------Seguidamente o Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. --

------Pediu a palavra a Sra. Deputada do PS Filipa Carvalho para produzir as seguintes 

considerações: As valetas da Ribeira da Mata tem muita erva; Existe um grande buraco junto ao 

recinto de Festas da Ribeira da Mata; O cemitério da Ribeira precisa de limpeza; há necessidade de 

colocação de um contentor de reciclagem na Rua dos Cabeços. A estas questões respondeu o Sr. 

Presidente da junta: Sobre as valetas, vai ser iniciada a limpeza das mesmas dentro de alguns dias; 

Sobre o buraco no recinto de festas, informou que fazia parte da freguesia de V.N. Anços, mas que 

o problema já estava a ser tratado; a limpeza do cemitério iria ser feita em breve; Sobre o ecoponto 

referiu que o pedido já tinha sido feito, iriam proceder ao assentamento no local, mas o ecoponto 

dos vidros não iria ser entregue agora por falta de disponibilidade. ----------------------------------------

------Seguidamente foi dada a palavra ao Sr. Deputado do CDU, André Redinha que produziu a 

seguinte consideração: existe a necessidade da colocação de um Ecoponto junto à Associação do 

Cimeiro. Respondeu o Sr. Presidente da Junta que iria fazer um pedido às entidades competentes 

para saber a disponibilidade da colocação do Ecoponto. -----------------------------------------------------

------Usou também da palavra o Sr. Francisco Malhão, para saber se existe alguma novidade em 

relação a questões colocadas na Assembleia de dezembro, nomeadamente sobre o alcatroamento da 

Rua do Bairro novo, a recolocação do ponto de recolha seletiva de lixo junto ao Cruzeiro de 

Figueiró do Campo, funcionamento da  Rede móvel etc;, que pelo menos nestas não é conhecida 

qualquer mudança; Referiu que existe, junto aos pinhais da junta, muito lixo, grande e entulho de 

obras, questionou  a possibilidade de criar um ponto de recolha de lixo de obras para possível 

reciclagem, sugeriu que se proceda à limpeza do local, com a remoção de todo o lixo grande e se 

coloque de uma placa com “Aviso de Proibição de colocação de Lixo”; Referiu também que em 

relação ao “Lixo Biológico”, a Junta pode propor à Câmara que faça um projeto de sensibilização/ 

formação em compostagem de resíduos biológicos a toda a população, começando pelos 

funcionários da junta e restantes autarcas, no sentido do mesmo ser usado como um rico        

fertilizante. Respondeu o Sr. Presidente que em relação às questões antigas não tinha nada a 

acrescentar; Em relação ao Lixo Biológico disse que se tratava de falta de sensibilização das 

pessoas para questões ambientais.-------------------------------------------------------------------------------

------Usou da palavra o Sr Deputado do PSD, António Malhão, para referir que a rua Baixa de Santa 

Ana precisava de alcatroamento, também referiu o estacionamento abusivo de algumas pessoas 

quando se deslocam ao cemitério de Figueiró. ----------------------------------------------------------------

------Foi apreciada e com alterações das intervenções do Sr. Joaquim Lourenço e Francisco Malhão, 

foi aprovada por unanimidade a Ata da Assembleia de vinte e seis de dezembro de dois mil e vinte e 

um. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Entrou-se no Período da Ordem do Dia-------------------------------------------------------------------

------No Ponto um, após discussão às alterações propostas pela bancada do CDU, foi aprovado por 



unanimidade o Novo Regimento da Assembleia de Freguesia. ---------------------------------------------

------No ponto dois O Sr. Presidente da Junta destacou algumas ações que achou mais relevantes 

havendo questões levantadas pelos Srs. Francisco Malhão e Carlos Ferreira sobre a informação 

escrita. A estas questões foram dadas varias informações e prestados diversos esclarecimentos-------

------No Ponto três apreciou-se os documentos de prestação de contas do ano de dois mil e vinte um 

com intervenção do Sr. Presidente  da Junta que fez uma breve apresentação com explicação sucinta 

dos documentos com um total de recebimentos de noventa mil novecentos e vinte e oito euros e 

trinta e um cêntimos, sofreu alguns reparos do Sr. Deputado da CDU, Francisco Malhão, entre os 

quais que a receita arrecadada em 2021 foi superior à receita orçamentada, no entanto a despesa 

executada ficou aquém da arrecadada originando um saldo orçamental de 13 699.32 euros só em 

2021, que acumulando com o do ano de 2020 faz um saldo para de gerência para 2022 de 15 308.22 

euros. Questionou que, havendo tanto por fazer na freguesia como foi possível não utilizar estes 

valores ou a sua maior parte e que teria sido necessário trazer a esta Assembleia uma proposta de 

revisão do Orçamento para incluir estas verbas no orçamento do ano em curso. Após alguns 

esclarecimentos e referindo que só pode haver uma revisão orçamental após a aprovação de contas,  

postos à votação, os documentos foram aprovados por maioria com duas abstenções da bancada do 

CDU e sete votos favoráveis seis da bancada do PS e um da Bancada do PSD,-------------------------- 

------No Ponto quatro apreciou-se o Inventário dos Bens patrimoniais da freguesia, com intervenção 

dos Srs. Deputados do CDU, Francisco Malhão, e da Bancada do PSD, António Malhão. Posto a 

votação, foi aprovado por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------

-----No Ponto quinto, por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e três horas e cinquenta minutos, 

foi declarada encerrada a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim de 

aprovada, será assinada pelo Presidente da Mesa e pelos Secretários. ------------------------------------- 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário:    


